

MMMW

Fortschritte der Medizin

Originalien II/2003

Ergänzungsband Nr. II/2003 der MMW-Fortschritte der Medizin, 10. Juli 2003

121. Jahrgang

INHALT

D. KLEMPERER Kompetenzerhaltung, Fortbildung und Rezertifizierung von Ärzten in Kanada	33
T. REBLIN, D. SEIDEL, D. STEIN, A. GÖRTZ, T. LANDER Wirksamkeit und Sicherheit von Rosiglitazon. Zum Stellenwert von Rosiglitazon in der ursächlichen Therapie der Insulinresistenz bei Typ 2 Diabetes mellitus	37
Mit einem Kommentar von H. MEHNERT	42
C. ROSAK, R. HÖVELMANN, J. MARTIN Typ 2 Diabetes. Höhere Metformindosis verbessert die Stoffwechseleinstellung	43
W. LINK, D. SCHNEIDER Lebensqualität beim Altersschwindel in Deutschland. Ergebnisse einer Anwendungsbeobachtung	47
W. SOHN Hydromorphon – ein starkes Opioid mit Vorteilen bei der Verstoffwechslung. Ein Überblick	51
Y. YILDIZ, T. AYDIN, T. AKCAM, U. SEKIR, C. CETIN, T. A., KALYON Die maximalen respiratorischen Leistungswerte bei jungen Männern mit einseitiger Stimmband- lähmung	57

CONTENTS

D. KLEMPERER Maintenance and Enhancement of the Professional Performance of Canadian Physicians	33
T. REBLIN, D. SEIDEL, D. STEIN, A. GÖRTZ, T. LANDER Efficacy and Safety of Rosiglitazone and its Place in the Causal Treatment of Insulin Resistance in Type 2 Diabetics	37
Mit einem Kommentar von H. MEHNERT	42
C. ROSAK, R. HÖVELMANN, J. MARTIN Type 2 Diabetes – Higher Doses of Metformin Improve Metabolic Control	43
W. LINK, D. SCHNEIDER Quality of Life in Vertiginous Geriatrics in Germany. Results of an Observational Study	47
W. SOHN Hydromorphone – a Powerful Opioid with Metabolic Benefits – an Overview	51
Y. YILDIZ, T. AYDIN, T. AKCAM, U. SEKIR, C. CETIN, T. A., KALYON The Maximal Cardiorespiratory Performance Data in Young Men with Unilateral Vocal Cord Paralysis	57

Ma VI
25 20
-049-
ZB MED